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令和 2 年 3 月 21 日 

第 6 回 常 任 委 員 会 報 告 

  日時：令和 2年 2月 29 日 

 場所：1階ＰＴＡ会議室 

 時間：10：00～11：00 

 

 

《会長挨拶》 

おはようございます。今年度最後の常任委員会にご出席ありがとうございます。 

全国一斉休校の通達の中、久寺家中学校の生徒がより良い形で、今年度そして中学校生活を締めくくれるよ

う、早急に対応してくださった、泉校長先生はじめ、久寺家中学校の教職員の先生方に感謝申し上げたいと思い

ます。ありがとうございます。保護者として、収束を祈りつつ、子供たちの生活が落ち着くよう見守っていきた

いと思います。 

また、常任委員の皆さまには一年間を通してＰＴＡ活動にご協力いただき、本当にありがとうございました。

今回が最後の常任委員会となりますので、一年間の振り返りをして頂きながら、来年度以降も子どもたちの学校

生活がより良いものになるよう、引き続きＰＴＡ活動にご協力をお願いいたします。 

 

《校長挨拶》 

おはようございます。1年間ＰＴＡ活動にご協力いただきましてありがとうございます。皆さまのお力を借

りて何とか年度末を迎えることができました。 

残念ながら、新型コロナウィルス感染症予防のために休校措置となっておりますが、昨日、教育長から、子

供たちの健康・安全を最優先に考えて、我孫子市は安倍首相からの要請を受けることにした、との説明を受け

ました。 

今後の予定ですが、先の発表では全部休校にするという動きでありましたが、あまりに急で子供たちへの対

応が難しいため、周囲の自治体の対応なども参考にし、昨日と 3月 2日は登校という判断になりました。3日

以降については、3月 13日（金）まで 2週間休校を経たのち、1週間おきにその時の状況に応じて見直しを図

り、子どもたちや連絡メールを通じて、保護者のみなさまにお知らせしていきたいと考えています。ご理解下

さいますようよろしくお願いします。 

3月 12日は卒業証書授与式が予定されております。来賓や在校生は参加せず、3年生と 3年生保護者と教職

員のみで行うことになりました。そして、在校生とのお別れの機会を持つために、昨日急遽、簡略の卒業証書

授与式を行いました。また、3月 2日には簡略の修了式も行います。このような形で休校に対応していきたい

と思います。 

保護者の皆さまのお力お借りしたいときはまたお声をかけさせていただきたいと思いますので、ご協力お願

いいたします。教職員は平常勤務ですので、何かありましたら学校にお問い合わせください。 



 

議事 

1．報告事項 

《学校より》 

おはようございます。お忙しい中、1年間にわたりＰＴＡ活動を支えていただき、本当にありがとうござい

ました。想定外の事態となっておりますが、子供たちの安全を確保しつつ学級活動を終了できることに、感謝

申し上げます。 

また、新 2年生の学級委員の選出については、本来年度内に行う予定でしたが 4月にずれ込むことになり、

ご足労をお掛けすることになりますが、よろしくお願いいたします。 

1年の中で最大の行事である卒業式にむけて、準備を進めております。体育館の緞帳を新しくする予定です。

ギャラリーの上の暗幕については、既にすべて新調いたしました。1、2 年生が参加できない卒業式は残念で

はありますが、3年生を気持ちよく送り出せるよう、陰ながら支えていきたいと考えています。（教頭先生） 

 

おはようございます。1ヵ月近く授業が無くなり未履修の教育課程が残りますので、生徒たちの不安も大き

いと思いますが、家庭学習の課題やｅライブラリーに加え、各自の学習教材で生徒たちの自立を期待しなが

ら、学習を進めてもらいたいと考えています。 

学校が再開になりましたら、未履修部分の新年度への影響を最小限にするために、授業時間を延ばすなどの

対応を検討してまいります。それに伴い、保護者の方にもご負担をお掛けすることもあるかと思いますが、で

きる限り生徒たちの学習と活動が優先されるように対応していきたいと考えておりますので、ご理解のほど

よろしくお願いいたします。 

また、1、2 年生が 3 年生を送る会に向けてこれまで練習してきた成果を発表する場を、3 月 2 日に設ける

ことになりました。自分たちのやってきたことの成果が感じられる場となるよう、健康状態を確認しながら各

学年ごとに実施していきたいと考えています。 

一年間、本当にありがとうございました。（石井先生） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



《各委員会より活動報告》 

役員会  

1/18 第１回久寺家中学校制服検討委員会 出席 

  辞校式(総会)の花束注文 

1/24 インフォメーション発行 

1/25 ＰＴＡ臨時総会 出席 

1/27 「ＰＴＡ臨時総会だより」「ＰＴＡ会則」印刷・配布 

1/29 ベルマーク注文書発送 

1/30 新入生保護者説明会 出席 

2/7 新入生保護者用名札購入・不足備品購入 

  ＰＴＡバレーボール体育館利用申請書提出 

2/9 我孫子市平和事業推進会議及び 

  戦後 75年・我孫子市平和都市宣言 35年記念平和事業運営委員会 出席 

2/下旬  次年度予算案・仮決算作成 

2/18 防犯ボランティア会議 出席、 防犯ボランティアお礼購入 

2/29 第 6回常任委員会 出席 

 第２回久寺家中学校制服検討委員会 出席 

「制服リユースのお願い」印刷、配布 ➡ 学校メールに変更 

3/上旬  ＰＴＡ団体補償申請予定 

3/6 部活動費監査及び生徒活動費監査予定 

3/10 給食費監査予定 

3/12 卒業式出席予定（3年生とその保護者、教職員のみ） 

3/17 根戸小・並木小卒業式 出席予定 

3/30 辞校式 

  最終監査予定(会長・会計監査・石井先生 捺印) 

  第 7回役員会 出席予定 

4/18 ＰＴＡ総会 

 

学年委員会 

【1年】 

2/16 学年委員会 出席 4/上旬 「学級委員希望票」 印刷・配布 

2/29 第 6 回常任委員会 出席  「学級委員希望票」 回収・集計 

4/上旬 学年委員会 出席予定 4/18 ＰＴＡ総会 活動報告 

   学級委員選出 引継ぎ 

【2年】 

2/14 「学級委員希望票」 印刷・配布 2/29 2年学年委員全体会 出席 

2/20 「学級委員希望票」 回収・集計 4/18 ＰＴＡ総会 活動報告 

2/29 第 6 回常任委員会 出席  学級委員選出 引継ぎ 

    

【3年】 

2/29 第 6 回常任委員会 出席 4/18 ＰＴＡ総会 活動報告 

 



広報委員会 

1/27 つくし野 No.146初稿入稿 2/29 第 6回常任委員会 出席 

2/13 つくし野 No.146初校戻し 3/ 6 つくし野 No.146 発行予定 

2/28 つくし野 No.146 校了 印刷依頼 4/18 ＰＴＡ総会 活動報告 

    

共育委員会 

2/29 第 6 回常任委員会 出席 4/18 ＰＴＡ総会 活動報告 

    

地区委員会 

1/25 ＰＴＡ臨時総会出席 ブロック長会議 2/18 防犯ボランティア会議 出席 

2/上旬 「子ども 110 番の家」アンケート配布とお礼 2/29 第 6回常任委員会 出席 

2/15 第 4 回全体会 4/18 ＰＴＡ総会 活動報告 

2/下旬 「子ども 110 番の家」アンケート回収  

   

役員選考委員会 

1/25 全体会 出席 2/29 新旧ＰＴＡ役員顔合わせ会 

2/29 第 6 回常任委員会 出席 4/18 ＰＴＡ総会 活動報告 

 

 

２．協議事項 

(1)ＰＴＡ総会について確認【ＰＴＡ総会 4月 18日(土)16：00～予定】  

⚫ 各委員会年間活動報告書の確認 

 提出ありがとうございました。この後確認し、個別にご連絡します。 

⚫ 会計決算見込み・予算案検討 

 慶弔費について：今年度、予算に対し赤字になる可能性があります。この場合、予備費から充当したい 

        と考えています。→拍手をもって承認されました。 

        また慶弔費が、毎年不足する傾向であるため、来年度の予算は少なくとも 2万円増を 

        予定しています。他の項目調整の上、更なる増額、内容の変更について検討します。 

 会員研修費：  今年度は我Ｐ連から補助が出たため執行費 0円でしたが、来年度の補助が確定してい 

        ないため、同額予算を計上します。 

 卒業記念費：  来年度予算は、卒業生数減に合わせ、1万円減で計上します。 

 環境整備費：  ＡＥＤリース費用が 1年間の予定のところ、6か月になった為、58,200円の余裕が 

        あります。今後学校で環境整備すべきところがあれば、予算内で支出する可能性があり 

        ます。 

 各委員会について 

＊学年委員会：ほとんど支出がないようなので、来年度の予算額の相談をさせてください。 

＊共育委員会：＠30,000円／イベント×3回で 90,000円としていますが、毎年執行額との差が出て 

      いるようなので、来年度の予算額の相談をさせてください。 

＊広報委員会：来年度印刷の部数は減りますが、費用はほとんど変わらないとのことなので、来年度 

      も同じ額で予算計上します。 



＊地区委員会（校外委員会）：来年度も今年度と同じ額を予算計上します。 

＊役員選考委員：代表からの申し出を受け、来年度は 7,000 円で予算計上します。 

 予備費：    今年度は県Ｐ連負担金不足分、ＡＥＤ壁掛け収納ケース代を支出しました。 

 周年行事積立金：今年度は 287,000円を積み立てします。 

       内訳 昨年度の繰越金から 220,000円（※）、予算 20,000円、くっくグッズ売り上げ 

              47,000円）※昨年度からの繰越金のうち 100万円を超える額 

以上、これらをベースに来年度の予算を組んでいきます。 

⚫ 総会当日の役割確認 

 ＊各委員会代表に活動報告をしていただきます。 

    ＊2年学年委員より総会の議長になっていただきます。 

    ＊1年学年委員より議事録署名人になっていただきます。 

    ＊総会終了後の委員会全体会にて代表決めのお手伝いをお願いします。 

 

（2）学年委員より役員の人数について 

現 2 年生の学年委員より来年度の学級委員数について、学級で必要な 10 名が不足した場合の対応に関して

確認がありました。この場合は、来年度に限り、共育委員、役員選考委員、校外委員の順で各 1名を減らしても

よいとすることが拍手で承認されました。 

 

（3）常任委員会反省～1年間を振り返り～ 

会長より、常任委員会に出席するメンバーについて、各委員会へ以下の内容を引き継ぎして頂くよう依頼が

ありました。 

「常任委員会は、審議事項を協議する場であり、どうしても事情があり出席できない場合を除き、基本的に

は議決権を持つ代表が毎回出席するようにしてください。」 

 

３．連絡事項 

①ＰＴＡ臨時総会の報告 

1 月 25 日にＰＴＡ臨時総会を開催し、各地区から委員を選出していた地区委員会について、来年度より学級

委員会の枠組みに組み込み、学級から委員を選出する校外委員会とする旨を審議し、承認されました。ご協力あ

りがとうございました。 

②防犯ボランティアの方へのお礼について 

   2月 18日に今年度最後の防犯ボランティア会議がありました。お礼にお菓子を差し入れしました。 

③ＰＴＡ保険の更新について 

来年度もＰＴＡ団体補償に加入する予定です。5 月に世帯数、生徒数が確定後、正式加入となります。 

なお、ＰＴＡ活動中に怪我をした場合は、30 日以内に申請すれば保険対象となりますので速やかに副会長まで

ご連絡ください。 

④慶弔費の報告 

先ほど協議事項の中でお伝えした通りです。 

⑤ベルマークについて 

現在、ブルーレイディスク、ＤＶＤプレーヤーを注文中です。退会手続きを行いましたが、まだ点数が残って

いたことがわかりましたので、追加注文する予定です。 

 

 



⑥今後の行事予定 

 3/12(木)  卒業式 3年生とその保護者と教職員のみで行います。 

 3/19(木)  1・2 年生学年末保護者会は中止とします。（3/16から学校が再開された場合も行いません。） 

その他、修了式、辞校式、4月以降の予定については現時点で未定です。学校からの連絡に従って下さい。 

⑦3年生向けの総会資料 

これまで、現 3 年生に対して、今年度の活動報告をお知らせするため、4 月の総会資料を各ご家庭に郵送していまし

たが、今年度より、活動報告部分をホームページに掲載することで、お知らせに変えさせていただきますのでよろしくお

願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＰＴＡ会員の皆さま、先生方及び地域の方々には、ＰＴＡ活動への多大なるご協力とご理解を賜るとともに

大変お世話になりました。常任委員一同心より感謝申し上げます。 

1 年間ありがとうございました。 

 

☆ 令和２年度 ＰＴＡ総会 ☆ 

４月１８日（土） 体育館にて 

 

 


